

Evaluation der Polizeireform (EvaPol) mit Online-Befragung

04.12.2016

„EVA FRAGT“ • Anonymisierte Online-Mitarbeiterbefragung noch bis 11. Dezember

Nach „Sag's Eva“, strukturierten Mitarbeiterinterviews und den derzeit noch laufenden Anhörungen unterschiedlicher Zielgruppen im Rahmen von „Eva trifft“ haben mit „Eva fragt“ derzeit wieder alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Chance sich in die Evaluation der Polizeireform einzubringen und eine Bewertung der reformbedingten Veränderungen abzugeben.

Je größer die Beteiligung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist, desto mehr Gewicht gewinnt auch diese umfassende Basis-Beteiligung. Nutzen Sie daher Ihre Chance sich einzubringen und unsere Polizei in Baden-Württemberg mitzugestalten. Wenn nicht jetzt, wann dann?

**JETZT alle Möglichkeiten der
Mitarbeiterbeteiligung und damit die
Chance auf eine Mitgestaltung
unserer Polizei nutzen !**